



ART & PERFORMANCE

Das fächerverbindende Schwerpunktfach aus Kunst und Musik

Im Fach **Art & Performance** werden die Fächer Musik und Kunst vereint. Zwei Fachleute unterrichten im Teamteaching.

Dabei wird projekt- und teamorientiert gearbeitet. Jede Schülerin / jeder Schüler wird als eigenständiges Individuum aber auch als Teil einer Gruppe gesehen. Selbsttätigkeit und Eigenverantwortung werden gestärkt.

Art & Performance-Projekte sind Kunstprojekte, die bildnerische und musikalische Aspekte beinhalten.

7. Klasse: meist Gruppenprojekte 8. Klasse: eigenes Mini – ART – Projekt

Am Ende jedes Projektes steht eine Präsentation – intern aber auch öffentlich, beispielsweise beim jährlichen ART – Event in der Kulturbäckerei.

Beispiele für Art & Performance Projekte:



Flash-Mob Schattentheater Klappmaulpuppen Schwerelose Klangbilder Living Sculptures Sand-ART

Der Art & Performance Unterricht verbindet handlungsorientiertes mit kognitivem Lernen. Musik und Bildende Kunst sind wesentliche Bestandteile menschlicher Existenz und Teil der kulturellen Allgemeinbildung.

Durch selbsttätiges, erforschendes und problemlösendes Arbeiten der Schülerinnen und Schüler, sowie durch Erweiterung und Differenzierung der individuellen Wahrnehmungsfähigkeit ermöglicht das Fach Art & Performance eine nachhaltige, persönliche und schöpferische Erfahrung. Konzentration, Koordination und Ausdauer werden gefördert.

Zu den didaktischen Grundsätzen zählen das Anknüpfen an Vorkenntnisse und Vorerfahrungen der Schülerinnen und Schüler, Förderung durch Differenzierung und Individualisierung sowie das Stärken von Selbsttätigkeit, Eigenverantwortung und Teamfähigkeit.

Der Unterricht leistet einen wesentlichen Beitrag zu ganzheitlicher Bildung, Allgemeinbildung, Persönlichkeitsfindung und Berufs- bzw. Studienvorbereitung.